

RECHAZO LA PRESIDENCIA DE CENTRO AMERICA

(VER ARTICULO EN PAGINA 4)

Muy negras son las perspectivas para el año 1956

(VER ARTICULO EN PAGINA 3)

SON COMO ALTARES DE CORPUS

(VER EDITORIAL EN PAGINA 2)

EN RIDICULO LA UNIVERSIDAD DE COLUMBIA Y EL EX-PRESIDENTE DON OTILIO ULATE, DE COSTA RICA

adelante

Semanario Independiente

Director: RODOLFO GUTIERREZ

San José, Costa Rica, Apartado 2009

Año III

Nº 171

Domingo 18 de Diciembre de 1955

EN LOS CIRCULOS LATINOAMERICANOS DE MEXICO SE COMENTAN EN ESE SENTIDO LAS DECLARACIONES DE ROMULO GALLEGOS, AL RECHAZAR EL DOCTORADO "HONORIS CAUSA" QUE LE OTORGO LA MENCIONADA UNIVERSIDAD.

MEXICO, D. F. 14 (EP).— Ha causado verdadera sensación en todos los círculos políticos latinoamericanos residentes en esta capital, la noticia de que el gran escritor y ex-Presidente de Venezuela Rómulo Gallegos, renunció el título de doctor honoris causa que le había sido otorgado por

la Universidad de Columbia. Gallegos dijo que no podía sentirse tranquilo con ese título en vista de que él mismo había sido otorgado al coronel Carlos Castillo Armas, dictador antidemocrático de Guatemala. "Am-

—Pasa a la Pág. 5

"NUESTRA DIVISA ES VENDER A QUIEN NOS COMPRE"

DECLARO RECIENTEMENTE EL PRESIDENTE DE URUGUAY, SEÑOR BATTLE BERRES, AL EXPLICAR LAS RELACIONES COMERCIALES DE SU PAIS CON LA UNION SOVIETICA Y LOS PAISES DE EUROPA ORIENTAL.

Con motivo del 125 aniversario de la Constitución de Uruguay, don Luis Battle Berres, Presidente del Consejo Nacional Estatal, pronunció

un importante discurso sobre la política interior y exterior del Uruguay.

Señalando las grandes dificultades económicas por las que atraviesa el país, el Presidente uruguayo apuntó como una de las más urgentes soluciones la ampliación de las relaciones comerciales con la URSS y las Democracias Populares.

"Nuestra divisa —dijo el Presidente— es vender a quien esté dis-

(—Pasa a la Pág. 6—)

CONOCEMOS BIEN A LOS ASESINOS!!

Y TAMBIEN CONOCEMOS LAS FUERZAS QUE MOVIERON ESAS MANOS. DICE ALFREDO PICADO, HERMANO DE FEDERICO, EN VISPERAS DEL HOMENAJE A LOS MARTIRES DE CODO DEL DIABLO.

Alfredo Picado, ex-diputado y ex-dirigente obrero, hermano de Federico, uno de los caídos en el Codo del Diablo, nos ha hecho las declaraciones que a continuación publicamos, en visperas del homenaje que les será rendido a los mártires en el Cementerio Obrero, el próximo domingo a las tres de la tarde:

"Cada año se renueva en nuestra familia el dolor que nos produjo la muerte trágica de nuestro hermano Federico. Pero la renovación de ese do-

(—Pasa a la Pág. 6—)

LA MARCHA DE LA CRISIS

Desocupados en EE. UU.: 5 millones de hombres y 869 mil mujeres. Desocupados en el resto del mundo: 50 millones. Y el fenómeno va agravándose. La superproducción crece en el mundo capitalista al mismo tiempo que aumenta la miseria. En los EE. UU. existe un abarrotamiento de artículos industriales por valor de 100 mil millones de dólares. Estos artículos no encuentran colocación porque las masas miserables no pueden comprarlos. Pero por otro lado la sobreproducción provoca aumento de los desocupados. Así marcha la crisis en el mundo capitalista.

AYUDO LA URSS A DAMNIFICADOS DE COSTA RICA?

En buena fuente hemos sabido, que la Cruz Roja Internacional dió la noticia de que la Unión Soviética contribuyó con varios miles de dólares para ayudar a las víctimas del temporal en Costa Rica. El dinero, según la mencionada Cruz Roja, fué entre-

—Pasa a la Pág. 5